



## Firman acuerdo para desarrollar políticas a favor de la mujer

### Descripción

*Gabinete de Política Social y el Fondo de Población de las Naciones Unidas se comprometieron a desarrollar iniciativas a favor de la mujer.*

**Santo Domingo, 29 de marzo de 2022.** Los titulares del Gabinete de Política Social, Tony Peña, y del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), Alanna Armitage, firmaron un acuerdo para establecer las bases y mecanismos de colaboración en materia de salud sexual y reproductiva, población y desarrollo, igualdad de género y desarrollo integral de la juventud, particularmente relacionados con la violencia de género y el embarazo en adolescentes vulnerables, a través de acciones de cooperación técnica, en el marco del mes de marzo cuando se conmemora el día Internacional de Mujer.

Con esta iniciativa las instituciones buscan implementar programas, proyectos y actividades que contribuyan al fortalecimiento de los derechos de las niñas, adolescentes y mujeres en el país para disfrutar de una vida digna y con igualdad de oportunidades.

Tras la firma del convenio, el Gabinete Social y el UNFPA designarán los representantes de la mesa de trabajo que identificará los objetivos a cumplir y áreas a intervenir en los aspectos que abarca la iniciativa.

Este convenio se suma a las iniciativas que ejecuta el Gabinete de Política Social en favor de la mujer como es la construcción y equipamiento de dos Centros de Atención Integral para la Mujer (CEDI-Mujer) en las provincias Santiago y Santo Domingo, con el financiamiento y apoyo técnico del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Durante la firma del acuerdo, el coordinador del Gabinete, Tony Peña, resaltó la intención de esa institución de elevar la calidad de vida de las mujeres de la República Dominicana, un sector que ha sido de los más impactados por la desigualdad social del país, colocando a las mujeres dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social extrema.

“En este encuentro, en apoyo al proyecto Ciudad Mujer y de cara al cumplimiento de sus objetivos específicos, enfocados en incrementar la tasa de ocupación laboral femenina, disminuir la tasa de

violencia contra la mujer, reducir la tasa de mortalidad materna y embarazos en adolescentes. Hoy avanzamos un paso más a la meta final de mejorar la vida de las mujeres de la República Dominicana en estado de vulnerabilidad”, expresó Tony Peña.

De su lado, la representante de la UNFPA valoró como positivas las acciones que ejecuta el Gabinete de Política Social a favor de los más vulnerables del país, destacando las iniciativas de la institución a favor de la mujer dominicana.

“Hoy avanzamos con el compromiso de brindar asistencia técnica y acompañamiento al Gabinete de Política Social (GPS), a través de CEDI-Mujer, con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para, entre otras actividades, desarrollar el diseño e implementación de una metodología adaptada a las herramientas de gestión de caso de violencia de género (Interagency Gender-based Violence Case Management), en coordinación con la Procuraduría General de la República, usando como modelo las directrices del contexto humanitario”, enfatizó la Sra. Alanna Armitage, directora país de UNFPA.

**Fecha de creación**

2022/03/29